



まだ、風は冷たいですが、日差しはだんだんと暖かく感じるようになってきました。いよいよ、きりん組で過ごすのも、あと1ヵ月。進級をすることを楽しみにする気持ちを持てるようにしながら過ごして行きたいと思います。

さて、部屋に小さなテント2月の下旬に一つ出しました。ちょっと狭いのですが、その中に入って、友だちとおままごとをしたり、一人で中に入って気持ちをクールダウンしたりして、様々な使い方をしています。

<3月の予定>

2日(水)身体測定 3日(木)ひなまつり 8日(火)避難訓練

22日(火)4・5歳遠足(お弁当持参) 23日(水)リクエスト給食

28日(月)移行保育(5歳児保育室で過ごします)

10日、17日、24日の木曜日は、英語で遊ぼう!があります。

※5日(土)に予定していた保護者会は、新型コロナウイルス感染症の影響により中止します。

<今月のわらい>

- 気温差や活動に応じた清潔で安全な環境を整え、健康に過ごせるようにする
- 自信をもって生活や活動をする中で、進級への期待や喜びを感じられるようにしていねいにかかわる
- 災害の怖さについて改めて話し合い、避難時の約束や経路、訓練の大切さを再確認する
- 室温や湿度を調節し、定期的に保育室の換気を行う



お誕生日 おめでとう!!

フレーメンの音楽隊

最後まで、人気だったネコ役の子ども達が全員揃わず…でしたが、役が全員決まりました!子どもたちは、劇あそびを楽しみにして、練習をやることを知ると「イエーイ!」と、喜ぶ姿が見られます。登園を自粛してお休みをしている子が多かったため、役が1人しかいなかったり、全くいなかったりして、本格的に練習を行えていないのですが、少しずつ歌やセリフを覚えてきています。また、自由遊びで、テントを使って子ども達だけでフレーメンごっこをして楽しむ姿が見られ、じわじわと盛り上がってきています。

1年間ありがとうございました!

子ども達は、おしゃべり大好き!「先生、聞いて〜!」と、会話が途切れることなく、おしゃべりに花が咲いていた、きりん組。走ること、体を動かすこと大好き!本気で走って追いかけて、追いかけて…息切れしている私のそばで余裕な顔をしている子どもたち。制作では、上手に使えなかったはさみ…まだ、ジグザグに切ることは難しいけど、丸く上手に切ったり、小さく切ったり出来るようになりました。興味関心を持つと一直線に向かって探索する貪欲な姿…いっぱい遊びましたね。いよいよ、憧れのぞう組!楽しいことが増えますよ。色々なことに挑戦して楽しんでいきましょうね。1年間ありがとうございました。

保護者の皆様、一年間たくさんのご協力をありがとうございました。